



PIAGGIO

COMUNICADO DE PRENSA

PIAGGIO ADQUIERE LA PARTICIPACION DEL BCH Y DE OTROS ACCIONISTAS EN MOTOVESPA S.A.

Con fecha 15 de Noviembre PIAGGIO VEICOLI EUROPEI S.p.A. ha realizado la compra al Banco Central Hispano del 31,67% de las acciones de la Sociedad Moto Vespa, S.A., presidida por Rafael Cabello de Alba, que continuará en el cargo. Asimismo ha adquirido el 2,5% de las acciones en poder de accionistas privados. El volumen total de la operación es de 2.300 Millones de Pts.

De esta forma PIAGGIO obtiene el control total de Moto Vespa, de la que ya poseía el 65,83% desde la fundación de la sociedad española en 1952.

La producción de Moto Vespa dentro del GRUPO PIAGGIO en 1995, alcanzará una cifra cercana a las 130.000 unidades, destinadas a España y a otros 20 países.

Desde hace ya varios años, los productos vendidos en España son comercializados con la marca PIAGGIO, siendo el nombre de Moto Vespa el de la Sociedad Industrial, que dentro de la estrategia del Grupo, fabrica vehículos para más de 20 países y además comercializa los de su propia producción y los fabricados en Italia para el mercado español.

La facturación prevista para 1995 en España es de 24.000 Mill.Pts. (incluida la exportación), con un aumento del 40% respecto a 1994, confirmando la importancia de la filial española en su doble vertiente de líder del mercado local y soporte industrial del Grupo para los mercados europeos y latinoamericanos.

La política de desarrollo en España se está plasmando especialmente en dos líneas de acción muy importantes, Gama de Productos y Red de Ventas, con la creación de una nueva imagen para sus Concesionarios y un concepto de servicio global, y bajo el epígrafe de PIAGGIO CENTER, de los que ya son operativos 60.